

Entre la *perception* d'une situation et la *réalité...* il y a parfois tout un monde!

Je m'appelle Claudine, j'ai trois enfants. Je reste à la maison pour m'occuper d'eux. Mon conjoint paie tout ce dont nous avons besoin. Lui et moi faisons toutes nos activités ensemble. Bientôt, notre famille s'envolera pour Disney World. Tout le monde me trouve chanceuse...

Je m'appelle Claudine, j'ai trois enfants. Je reste à la maison parce que mon conjoint refuse que je retourne au travail. J'ai dû abandonner mon métier d'infirmière que j'aimais tant. Mon conjoint paie tout ce dont nous avons besoin, mais jamais plus. Il contrôle toutes les dépenses, il choisit mes vêtements, ce que nous mangeons, ce que nous faisons. Lui et moi faisons toutes nos activités ensemble, car il m'empêche de sortir seule. Bientôt, notre famille s'envolera pour Disney World parce qu'il a failli me tuer en me poussant dans l'escalier et qu'il veut acheter mon silence. Me trouvez-vous encore chanceuse?

Entre la perception d'une situation et la réalité... il y a tout un monde, surtout pour les victimes de violence conjugale et leurs enfants.

Nous pouvons vous aider en tout temps, n'hésitez pas à nous contacter.

418 227-1025

havre-eclaircie.ca

Un **"J'aime"** facebook est un plus vers la sensibilisation.





Maison d'hébergement et de transition pour femmes victimes de violence conjugale et leurs enfants